



## BRUSSELS BEER CHALLENGE 2025: RUMBO A MARCHE-EN-FAMENNE PARA LA 14ª EDICIÓN

En noviembre de 2025, la ciudad de Marche-en-Famenne acogerá un evento cervecero de gran importancia: el Brussels Beer Challenge. Para su 14ª edición, esta competición internacional de degustación de cervezas se celebrará por primera vez en el corazón de la región Famenne-Ardenne, posicionando a Marche como la capital efímera de la cerveza artesanal.

Durante tres días, 80 expertos internacionales – sumilleros, maestros cerveceros, periodistas especializados y jueces profesionales – se reunirán para degustar, evaluar y decidir entre más de 2000 cervezas procedentes de todo el mundo. El evento se llevará a cabo a puerta cerrada, en un lugar emblemático de la ciudad, transformado para la ocasión en un verdadero templo del lúpulo.

### **Marche-en-Famenne, el corazón de Famenne-Ardenne**

Ubicada entre bosques, ríos y pintorescos pueblos, Marche-en-Famenne combina autenticidad regional con un vibrante dinamismo cultural. Ciudad modelo en urbanismo y calidad de vida, disfruta de una arquitectura armoniosa, un patrimonio restaurado y una escena gastronómica animada. En cuanto al lúpulo, la región alberga cervecerías con carácter, desde la legendaria abadía de Rochefort hasta microcervecerías creativas profundamente arraigadas en el territorio, que ofrecen cervezas únicas para descubrir a través de encuentros auténticos. Una riqueza cervecera local que resuena de forma natural con el ADN del concurso.

### **Brussels Beer Challenge: un referente internacional**

Creado en 2012, el Brussels Beer Challenge se ha convertido, en solo trece ediciones, en uno de los concursos de degustación de cerveza más reconocidos del mundo. Cada año, jueces profesionales evalúan las cervezas según criterios estrictos, en un entorno imparcial y metódico. El objetivo: promover la calidad, la diversidad y el saber hacer cervecero a nivel internacional. La edición 2025 seguirá esta línea de excelencia, contribuyendo a realzar la cerveza belga en un contexto regional de gran fuerza.

*“Organizar el Brussels Beer Challenge en Marche-en-Famenne es una oportunidad única para situar a la región Famenne-Ardenne en el mapa mundial de los amantes de la cerveza y darla a conocer a los profesionales internacionales del mundo cervecero.”*

**– Thomas Costenoble, Organizador del Brussels Beer Challenge.**

Esta cita imprescindible celebrará la cerveza en toda su diversidad, en un entorno auténtico, prestigioso y acogedor.

---

### **PRESS CONTACT**

Thomas **Costenoble** - thomas@becomev.com - +32 476 91 70 49  
Luc **de Raedemaeker** - luc@becomev.com - +32 477 47 44 07

[www.brusselsbeerchallenge.com](http://www.brusselsbeerchallenge.com)